



ÉLECTIONS CNRACL 23 NOVEMBRE AU 10 DÉCEMBRE

Une caisse solidaire - Un vote solidaire

#JEVOTECGT

Avec la CGT, défendons nos droits, nos carrières, notre avenir !

Les agents territoriaux subissent depuis des années des politiques d'austérité qui dégradent nos conditions de travail, nos salaires et nos retraites.

Dans ce contexte, les élections CNRACL sont un moment décisif. Ce vote n'est pas une formalité : c'est un acte de résistance sociale.

La CGT porte une vision claire :

- Défense de la retraite par répartition, pilier de la solidarité intergénérationnelle ;
- Refus de tout recul de l'âge de départ et de l'allongement de la durée de cotisation ;
- Reconnaissance de la pénibilité, notamment dans les métiers du soin, de la petite enfance, de la propreté, de la voirie, de la sécurité, des écoles ;
- Amélioration des carrières, pour que nos salaires et nos pensions reflètent enfin la réalité de nos missions ;
- Renforcement de la CNRACL, caisse autonome, solidaire et gérée dans l'intérêt des agents, pas dans celui du gouvernement ;
- Embauches sous statuts, les contractuels doivent être titulariser.

Parce que la CGT est le seul syndicat qui refuse les reculs sociaux et qui se bat dans la rue comme dans les instances.

Parce que nous portons la voix des agents, pas celle des politiques d'austérité.

Parce que nous défendons une CNRACL forte, publique, solidaire et au service des territoriaux (et des hospitaliers) et notre statut de fonctionnaires.

Face aux attaques, la réponse c'est la mobilisation et le vote !

Les réformes successives ont déjà fragilisé nos droits.

Les gouvernements veulent aller encore plus loin : individualisation, recul de l'âge, casse des régimes spécifiques, privatisation rampante...

En votant CGT, vous dites STOP au démantèlement de nos retraites et à la casse du service public. **Chaque voix compte. Chaque bulletin CGT renforce la lutte.**



**FAISONS VIVRE LA SOLIDARITÉ
FAISONS RECULER LES
POLITIQUES ANTISOCIALES**

